

平成30年3月14日

第128回番組審議会放送文 放送日時 3月 日() 時 分頃

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は3月20日に行われたエフエムかしま第128回放送番組審議会の中で、3名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介いたします。

一本目は、「3月7日(水) 17:15~ “電話”でおじゃま」についてです。

- ◇オープニングの黒電話のベル音がとても良い導入になっている。
- ◇勤労文化会館で、多くの催し物が開催されていることがわかつてよい。
- ◇出演者がとても上手にイベント紹介等をしているが、一方的に話すのではなくパーソナリティとの掛け合いがあつてもよいのではないかと思う。
- ◇催し物などの問合せにも応じられる事を聞き出した上で、文化会館の問合せ先電話番号を繰り返してアナウンスしていくよい。
- ◇会館には無料の展示スペースもあるので、今の状況を伝えることがあつても良いと思う。
- ◇電話取材を感じさせないほど、音がクリアでとても聞きやすい。

二本目は、「3月9日(金) 17:00~ 潮来応援番組」についてです。

- ◇番組導入の時節の語りが、リスナーをひきつけていてとても良い。
- ◇全体的に興味深く聞けた話題だった。
- ◇つるし飾りのレポートは、そのものを知らない人の為にも代表的な作品を紹介するなどして見に行けないリスナーにもわかるように伝えられると尚良いと思う。
- ◇市民の生の声を飾ることなく聞くことができて良い。また、出演者との掛け合いでのわかりにくい部分もパーソナリティが上手くフォローしており、よくわかつた。
- ◇潮来の小学校が取り組んでいる英語劇について、英語の学び方の変遷に驚きを感じた。
- ◇英語劇のような親しみやすく楽しめる内容のものを番組に入れてもらえると、英語に疎遠なリスナーも勉強になって良いと思う。
- ◇潮来市民が、がんばって地域活性化に携わっていることがわかつて良い。

以上

第128回番組審議会の内容をご報告致しました。